

# La Hemeroteca Nacional: Archivo de Historia

Instalada en el Convento de San Pedro y San Pablo (a partir del 28 de agosto de 1942), la Hemeroteca Nacional, archivo de historia, es a la vez historia, pues su vida, que se inicia en 1812, ha sufrido los avatares de los tiempos, con la secuela de los traslados, hasta hallar acomodo digno, aunque ya insuficiente, en ese viejo templo del siglo XVI.

El doctor Gustavo A. Trejo, director de la Hemeroteca Nacional, dice: Contiene (la Hemeroteca) la historia

del periodismo nacional y, por ende, la de los sucesos más memorables de la patria; desde los primeros periódicos, o que podrían así ser llamados, por su carácter, hasta nuestros días.

—La Hemeroteca Nacional es un apéndice del Instituto de Investigaciones Bibliográficas de la Universidad; y nuestra Casa de Estudios, como se sabe, es una de las más antiguas del Continente Americano. Resulta obvio, entonces, que conserve un denso acervo de publicaciones pe-

riódicas. Pero al mismo tiempo, y por idénticas razones de longevidad, hay en la Hemeroteca Nacional testimonios fehacientes, periodísticos, de los acontecimientos cruciales por los que México ha atravesado en el transcurso de los últimos siglos. Se trata de un auténtico tesoro hemerográfico.

Continúa nuestro informante:

—Episodios de la Guerra de Independencia, del Imperio, de la Intervención, de la Revolución de 1910-17 y de otros hechos históricos de importancia pueden ser consultados por el investigador a través de raros ejemplares existentes en la Hemeroteca—.

Y, al dar respuesta a otra pregunta nuestra, el doctor Trejo indica:

—Diariamente, la Hemeroteca Nacional recibe la visita de un promedio de 400 a 600 lectores, entre hombres y mujeres, estudiantes, profesores e investigadores. Algunos van en busca del dato preciso, de la noticia e inclusive del anuncio.

—La mayor parte del acervo está constituido por publicaciones mexicanas, aunque también las tenemos en gran número procedentes del extranjero. Cabe aquí aclarar que dentro del vocablo publicaciones van implícitas las memorias, los diarios, las revistas, los boletines, etcétera, que se guardan siempre y cuando su seriedad, su importancia temática, su impresión y otra serie de consideraciones los hagan merecedores de formar parte del fondo hemerográfico—.

El horario de la Hemeroteca es, de lunes a viernes, de las 8 a las 21 horas; los sábados de las 8 a las 20, y los domingos de las 9 a las 13 horas. Está ubicada en la calle del Carmen No. 31, en el centro de la ciudad.

(NUM. 201.)

## AGUILA MEXICANA.

PERIODICO CUOTIDIANO POLITICO Y LITERARIO.

SABADO 1 DE NOVIEMBRE DE 1923.—3.º y 2.º

+\* Fiestividad de todos Santos =Cesta.

HEMEROTECA NACIONAL  
MEXICO

Se reciben suscripciones en México en la oficina del periódico calle de Medinas núm. 6. Los precios para la capital son, veinte reales por un mes, siete ps. cuatro rs. por tres, cauce ps. por seis, y veinte y siete por un año; para los foráneos se aumentarán seis rs. por mes, dos ps. por trimestre; tres ps. cuatro rs. por seis meses, y seis ps. por un año. Reciben suscripciones en Guadalajara D. Francisco Venancio del Valle, en Puebla D. Pedro Garmendia, en Veracruz D.

Pedro del Paso y Troncoso, en Orizava D. Juan Cortes de la Aguila, en Gostemala D. Antonio Batres, en Leon de Nicaragua D. Manuel Bolaños, en Ciudad Real D. Pedro Lazus, en Querétaro D. Manuel Garcia de Orge, en Valladolid D. Gaspar Alonso Cevallos, en Zacatecas D. Marcos Esparzal, en S. Luis Potosí D. Tomás del Hoyo, en Guansajuato D. Miguel Llorente, en Monterey D. Pedro José Morales, y en Durango el Dr. D. Francisco Landa

VITAM IMPENDERE VERO.

### NOTICIAS NACIONALES.

Veracruz 25 de octubre de 1923.

Fue feliz mi tránsito desde esa hasta esta ciudad; pero la vista de estos estragos, y los mayores que se esperan me han hecho padecer demasiado.

Apenas hay finca que se conserve sin lesión, aun cuando exteriormente no manifieste su ruina; pues el principal daño lo reciben los techos y a la espacion los muebles y paredes interiores.

Toda la antigua poblacion de esta ciudad está diseminada por los montes vecinos, hallando la muer-

do en hacer fuezo á las recuas que salen cargadas con efectos de Veracruz; que á la recua del arriero Sanchez le habia matado un arriero y cuatro mulas, la desgraciada hala se sepaltó en uno de los tercios de ropa. (Curtas particulares.)

Continúan las contestaciones entre el Sr. Victoria, gobernador del castillo de San Juan de Ulúa y el comandante de la corbeta inglesa Tyne.

Núm. 12.

### El Lic. Fernando Ojeto, Nuevo Director de Derecho

La Junta de Gobierno de la Universidad Nacional Autónoma de México, designó al Lic. Fernando Ojeto Director de la Facultad de Derecho durante una sesión celebrada el día de ayer en la noche, en la que se hizo un exhaustivo análisis de los méritos académicos de los maestros integrantes de la terna aprobada por el Consejo Técnico de la misma Facultad, y turnada por el Rector a la citada Junta

# GACETA UNAM



Organo Informativo de la Universidad

Nacional Autónoma de México

## FUE APADRINADA LA GENERACION 1970 DE INGENIEROS

Durante una ceremonia efectuada en el auditorio principal de la Facultad de Ingeniería, el director de ese plantel, ingeniero Manuel Paulín Ortiz, y la señora Teresa M. de Castillo, esposa del padrino de la promoción 1970 de ingenieros, Ing. Heberto Castillo, entregaron sendos diplomas a los sesenta integrantes de esa generación, quienes concluyeron sus estudios profesionales en la Universidad Nacional Autónoma de México.

Además del ingeniero Paulín y de la señora de Castillo, asistieron al acto los ingenieros Gustavo Pozos



En la ceremonia de apadrinamiento de la Generación 70 de Ingenieros, aparecen en el presidium, de izquierda a derecha, Lic. Emilio Krieger, Ing. Gustavo Pozos, Sra. Teresa M. de Castillo, Ing. Manuel Paulín y el Ing. Javier Jiménez Spriu.

Labardini, secretario de la FI, y Javier Jiménez Spriu, jefe del Departamento de Electromecánica del propio centro escolar, y el abogado Emilio Krieger.

Al hacer uso de la palabra, el Director de la Facultad exhortó a los jóvenes egresados a cumplir, a través del ejercicio de su profesión, con el compromiso contraído con la Universidad y con el pueblo entero de México "que produce con su trabajo el dinero para el sostenimiento de nuestras casas de estudio." Para ello, precisó, deberán esforzarse incesantemente

en lograr mejores condiciones de vida para nuestros conciudadanos, en conquistar la democracia más perfecta y en alcanzar una justicia social más efectiva para todos nuestros compatriotas.

A nombre del padrino de la Generación 1970 de Ingenieros, el licenciado Emilio Krieger señaló a los nuevos profesionales su responsabilidad ante la sociedad y, sobre todo, ante el pueblo menesteroso, y pidió un minuto de silencio "en memoria del constructor del México moderno: general de división Lázaro Cárdenas", recientemente fallecido.

## APROVECHAMIENTO DE LOS RECURSOS DEL MAR

*Conferencia del doctor  
Ignacio Navarro Vega*

"La solución a los problemas alimenticios de la humanidad está en el mar. No es la limitación demográfica sino el aumento de la producción agrícola y su extensión al subsuelo marino, lo que terminará con la miseria y el hambre de millones de seres humanos", afirmó el doctor Ignacio Navarro Vega en la conferencia que dictó en la Facultad de Derecho de la UNAM.

La plática, titulada *Las Naciones Unidas en el uso y aprovechamiento de los recursos del lecho y subsuelo del mar*, forma parte de las *Segundas Jornadas de Derecho Internacional*, que se efectúan en dicho plantel con el fin de conmemorar los veinticinco años de existencia de la ONU.

Señaló el conferenciante que el suelo y subsuelo de los océanos poseen una gran cantidad de recursos que pueden ser explotados por el hombre, como el magnesio, el yodo, la plata, el petróleo, el gas, el cobalto, el hierro, el aluminio, el manganeso y el oro, además de la fauna y la flora marinas.

"Existe además la posibilidad —dijo— de que se puedan cultivar la mayoría de las semillas terrestres en

el mar, así como formar criaderos de peces para su explotación, con lo cual la producción de alimentos alcanzaría niveles suficientes para cubrir todas las necesidades alimenticias de la población del planeta".

Reveló que ante estas perspectivas, la ONU declaró en 1967 al lecho y subsuelo de los mares y océanos zonas prohibidas para uso militar. Esta medida, propuesta por la República de Malta, y aceptada por todos los países miembros de la organización, excepto los Estados Unidos y la Unión Soviética, sostiene que los recursos marítimos son propiedad de toda la humanidad y deben ser utilizados en beneficio de la misma.

Sin embargo, indicó el doctor Navarro, ambas potencias han instalado

ya bases militares convencionales y atómicas en varias partes del subsuelo oceánico, donde abandonan desechos atómicos que contaminan radioactivamente los océanos en perjuicio de las demás naciones.

El jurista aseguró que el primer problema jurídico sobre el fondo de los mares, surgió con motivo de la construcción del cable trasatlántico, en 1870, y que desde entonces se han efectuado muchas reuniones internacionales para delimitar el mar internacional y el mar territorial, entre ellas las convenciones de Ginebra de 1911, 1941 y 1958.

En esta última, la ONU declaró mar territorial al que se extiende de la costa hasta la zona donde la profundidad alcanza más de doscientos metros, y como mar libre o sea el lecho y subsuelo marinos internacionales, a la zona que tiene mayor profundidad.

"Desde los romanos —añadió— el mar ha sido considerado de uso común y público, pero en la actualidad el uso con fines militares del mismo puede provocar grandes catástrofes. El origen de la vida se dio en los océanos, y ahora que el hombre regresa a ellos, puede causar la destrucción de la vida si no hace un buen uso del mar", sentenció para concluir.



# Es necesaria una reforma a la legislación educativa del país

Ante una inminente reforma legislativa en el campo de la educación, deberán buscarse los medios e instrumentos idóneos para hacer posible el ideal educativo democrático y social que señala el artículo tercero de nuestra Constitución.

Una reforma fiscal, que permita al estado recaudar los fondos necesarios para hacer llegar la educación a todos los sectores, así como una reforma en el sistema de impartición de la enseñanza, son dos de los aspectos fundamentales que deberán considerar las nuevas disposiciones.

Lo anterior fue señalado por el maestro Enrique González Casanova, en una conferencia que sustentó en la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales.

Los objetivos democráticos que señala el artículo Tercero, agregó, y que fueron instrumento de consolidación nacional, así como los postulados que aluden a la convivencia internacional a través de la solidaridad y la justicia, han cumplido sus objetivos. Ahora, acorde a los intereses de una sociedad en creciente desarrollo, dijo, se deberán analizar detenidamente las disposiciones prohibitivas y restrictivas del mencionado artículo.

Por ejemplo, explicó el maestro, hay casos como el de las leyes restrictivas que se reflejan en la Ley Orgánica de la Educación y en la Ley de Profesiones en México, en que se tiende a confundir la educación con la escuela.

En esa época, se fortaleció la protección al ejercicio de cierto tipo de profesiones mediante la exigencia de un título. No se encontró mejor garantía para que una persona desempeñara con acierto su profesión.

Sin embargo, en esta ley existen lagunas como son, la falta de referencia a los exámenes que deberán presentarse, pero sí establece el número de años requeridos para la obtención de un diploma.

Por otra parte, afirmó, existe una demanda explosiva de educación en todos los niveles, pero el carácter restrictivo de la ley impide el desarrollo educativo dentro y fuera de la escuela. "La escuela, más que un sistema de selección, afirmó, es actualmente un sistema de exclusión".

No hace mucho tiempo, expresó el conferenciante, se tuvo que usar el poder público para que los menores concurrieran a las escuelas primarias; empero, a partir de 1954 se ha obser-

vado una demanda insatisfecha de educación en todos los niveles. Es pues, la educación, una necesidad nacional que está no sólo en la conciencia de las personas, sino que se manifiesta en la estructura socioeconómica del país.

"Estamos pues, en una etapa en que de no asegurarse una educación en proporciones suficientes en todos los niveles, podemos entrar en un período de estancamiento sumamente dramático".

La intervención del sector privado en la preparación del personal técnico que se requiere, así como la modificación de los sistemas de la enseñanza, son algunos medios ideales.

En otro orden de ideas, explicó el conferenciante que México es el país donde los capitales pagan los más bajos impuestos, sin contar con la fabulosa evasión de sus pagos. No obstante, el razonamiento de los capitalistas es que el Estado prepare el personal que requieren para sus empresas o bien sean los propios interesados los que paguen su aprendizaje.

En la reforma educativa debe considerarse el uso específico que debe hacerse de las escuelas para que sirvan efectivamente.

Es indiscutible que la escuela es uno de los medios más eficaces para proporcionar educación, pero debe reservarse para determinadas edades y necesidades, comentó.

Apuntó que, en los niveles superiores de la educación, sería positivo establecer en la escuela lo que resulte más barato para la propia escuela y en el trabajo, lo que sea más barato para enseñar al trabajador.

Se debe pugnar, asimismo, por aumentar la cantidad y la calidad de las bibliotecas, y eliminar el predominio de la tradición oral de la enseñanza que ha hecho antieconómico al profesor como medio de enseñar.

El libro y otros materiales didácticos, pueden suplir con gran ventaja al profesor y éste quedaría reservado para aquellos grados de la enseñanza en que es más necesario contribuir a la formación de la personalidad de los educandos.

Finalmente, el conferenciante manifestó que la educación se ha visto como un instrumento de libertad y de poder, por lo que se ha sometido a terribles restricciones. La nueva legislación deberá estar a la defensa de la educación misma, como un medio de contribuir a la libertad humana.

## COMUNICADO DE LOS PROFESORES DE MEDICINA

El día 20 del mes en curso, un reducido número de estudiantes de la Facultad de Medicina pertenecientes al llamado "Comité de Lucha", procedieron de manera arbitraria y violenta a cerrar los locales de la dirección, los administrativos, aulas y laboratorios intentando con ello paralizar las actividades de la Facultad. Por tal motivo los profesores de la misma celebraron una asamblea que tuvo lugar el jueves 23, a las 13 horas, en la propia Facultad. Se tomaron por unanimidad los siguientes acuerdos:

1. Otorgar un voto de confianza al Director de la Facultad, doctor Carlos Campillo Sainz, y a sus colaboradores.

2. Hacer pública su enérgica censura a los actos señalados y los de esta índole que se sucedan en el futuro, por ser del todo contrarios al espíritu universitario, origen de confusión y desorden y por proceder de quienes sistemáticamente se niegan a seguir los caminos de la razón y la legalidad que señalan los ordenamientos universitarios.

3. Que haciendo caso omiso de una clausura a la que no se le reconoce validez alguna, se procediera de inmediato a reanudar las labores docentes.

4. Reiterar a todos los estudiantes el llamado para colaborar con la Dirección con el único objetivo que es la superación del plantel, reanudando el diálogo que las autoridades de la misma han mantenido siempre abierto.

C.U. Octubre de 1970.  
Firman 300 Catedráticos de la Facultad.



## PROGRAMA DE T.V. ACERCA DEL CINE CLUB INFANTIL

Un programa especial sobre los objetivos, funciones y proyectos del **Cine Club Infantil de la Universidad**, fue transmitido el martes 27, por el Canal 11 de televisión, del Instituto Politécnico Nacional, durante el programa **Proyección universitaria**.

# Calendario Semanal

Octubre 30 a noviembre  
5 de 1970

## VIERNES 30 de octubre

TEATRO, **Actos sin palabras**, de Becket y **Están perdiendo la guerra**, de Cecilia Alatorre, Grupo teatral de la Escuela Nacional de Economía, Dirección: Cecilia Alatorre, Teatro de la Ciudad Universitaria (anexo a Arquitectura), A las 12 horas, Asistencia libre, (Temporada 1970 de Teatro Universitario).

PROYECCION UNIVERSITARIA, XEOY-FM **Estereomil (100.9 m)** y XEBS-FM **La chica musical (89.7 m)**, A las 16 y a las 22 horas.

MI EXPERIENCIA AUTOBIOGRAFICA Y AUTOCRITICA (II), Conferencia de Marco Antonio Montes de Oca, Salón 11 de la FFyL, 18 horas, Asistencia libre, (Cursillos de literatura contemporánea).

MESA REDONDA SOBRE LA EDUCACION EN MEXICO, Participantes: Enrique González Casanova, Francisco López Cámara, Manuel Bravo Jiménez y Roger Díaz de Cossío, Salón 1 de la FCPyS, 19 horas, Asistencia libre, (Ciclo los problemas nacionales).

CONSTANCIA DE LA FABULA, Conferencia de Augusto Monterroso, Salón 11 de la Facultad de Filosofía y Letras, 19 horas, Asistencia libre, (Cursillos de literatura contemporánea).

CONCIERTO, Con obras de Beethoven y Roussel, Orquesta de la UNAM, Director Daniel Chabrun, Solista: Guiselle Gruss, Auditorio **Justo Sierra** de Humanidades, 19:30 horas, Boleto 8 pesos, Estudiantes 4 pesos, (IX Temporada de conciertos universitarios).

LA INGENIERIA EN MEXICO, Conferencia de Juan A. Zepeda N., Víctor Machiavelo y Eduardo Basurto, Auditorio de la Facultad de Ingeniería, 19:30 horas, Asistencia libre.

## SABADO 31 de octubre

CIRUGIA MENOR EN CONSULTORIO, Conferencia de José Tavera y Robín Grey, Auditorio del Centro Universitario Cultural, 10 horas, (Ciclo de actualización para cirujanos dentistas).

CURSO DE HISTORIA DE LA MUSICA, Por el maestro José Antonio Guzmán, Casa del Lago, Sala de Música, 12 horas, Inscripción 20 pesos.

TEATRO, **Collage Sartre-Camus**, Grupo teatral de la ENP No. 4, Casa del Lago, Sala Principal, 12 horas, Asistencia libre.

TEATRO, **Acto sin palabras**, de Becket y **Están perdiendo la guerra**, de Cecilia Alatorre, Teatro de la CU (anexo a Arquitectura), A las 12 y a las 17 horas, Asistencia libre, (Temporada 1970 de Teatro Universitario).

CONCIERTO DE JAZZ, Interpreta Juan José Calatayud y su grupo, Casa del Lago, 16 horas, Boleto 4 pesos.

TEATRO DE CAMARA, **Las falsas confidencias**, de Marivaux, Grupo teatral de la FFyL, Dirección: Héctor Mendoza, Casa del Lago, Sala Principal, 19 horas, Boleto 4 pesos.

## DOMINGO 1º de noviembre

TEATRO, **Las calaveras de Posada**, de Francisco Contreras, Representa el grupo de Teatro Mascarones, Casa del Lago, Foro Abierto, 12 horas, Asistencia libre.

TEATRO, **Collage Sartre-Camus**, Grupo Teatral de la ENP No. 4, Casa del Lago, Sala Principal, 12 horas, Asistencia libre.

CONCIERTO con obras de Beethoven y Roussel, Orquesta de la UNAM, Director Daniel Chabrun, Solista Guiselle Gruss, Teatro Hidalgo, 12 horas, Boleto 12 pesos, Estudiantes 6 pesos, (IX Temporada de conciertos universitarios).

LAS LECTURAS DE PROSA, de Juan Ruiz de Alarcón, Coordinación Luis Adolfo Domínguez, Casa del Lago, Sala Principal, 14 horas, Asistencia libre, (Ciclo Los poetas de Chapultepec).

## LUNES 2 de noviembre.

¿ES POSIBLE EL RACISMO EN LA PERIFERIA CAPITALISTA? LA NATURALEZA DE LA VIOLENCIA OFICIAL, Seminario a cargo de Edelberto Torres, Salón 8 de la FCPyS, 18 horas, Asistencia libre, (Seminario de actualización sobre la crisis política y la violencia en América Latina).

STANISLAVSKI Y SU MARCO HISTORICO SOCIAL, Conferencia de Norma González Ehrlich, Foro Isabelino (Sullivan 43), 20 horas, Asistencia libre, (Ciclo Constantin Stanislavski).

## MARTES 3 de noviembre

LA FUNCION DE LA NOVELA (III), Conferencia de Julieta Campos, Salón 11 de la FFyL, 18 horas, Asistencia libre, (Cursillos de literatura contemporánea).

MESA REDONDA SOBRE LA ENSEÑANZA DE SICOLOGIA, Participantes: José Coeli, José Lichstein y Raymundo Macías, Auditorio del Colegio de Psicología, 18 horas, Asistencia libre, (Ciclo: La psicología en México).

LA AUTOCRITICA LITERARIA (III), Conferencia de Salvador Elizondo, Salón 11 de la FFyL, 19 horas, Asistencia libre, (Cursillos de literatura contemporánea).

COMBUSTIBLES NUCLEARES, Seminario a cargo de Antonio Fornés, Salón 16 de la Facultad de Química, 19 horas, Asistencia libre.

TEATRO, **Acto sin palabras** de Becket y **Están perdiendo la guerra**, de Cecilia Alatorre, Teatro de la CU, (anexo a Arquitectura), 19:30 horas, Asistencia libre, (Temporada 1970 de Teatro Universitario), PROYECCION UNIVERSITARIA, Canal 11, 22 horas.

## MIERCOLES 4 de noviembre

PROYECCION UNIVERSITARIA, XEOY-FM **Estereomil (100.9 m)** y XEBS-FM **La chica musical (89.7 m)**, A las 16 y a las 22 horas.

LAS CLASES SOCIALES Y EL INDIGENA EN MEXICO, Conferencia de Ricardo Pozas, Casa del Arquitecto, (Veracruz 24), 19 horas, Asistencia libre.

EL ARTE PÒPULAR, Conferencia de Daniel Rubín de la Borbolla, Teatro de la CU (anexo a Arquitectura), 19 horas, Asistencia libre (Ciclo: Arte de nuestro tiempo).

## JUEVES 5 de noviembre

ESTRUCTURA DE LAS CLASES SOCIALES, Conferencia de José Carrillo García, Aula 1 de la FCPyS, 11 horas, Asistencia libre, (Ciclo: Colonialismo y su desarrollo en Africa).

CINE-CLUB DEL COLEGIO DE SICOLOGIA, Nuestra familia loca, de Jean Valcsck, Auditorio del Colegio de Sicología, A las 12 y a las 19 horas, Boleto 3 pesos, (Ciclo: Cine de Checoslovaquia).

COMBUSTIBLES NUCLEARES, Seminario a cargo de Antonio Fornés, Salón 16 de la Facultad de Química, 19 horas, Asistencia libre.

EXAMEN DE LA EXPERIENCIA INSURRECCIONAL DEL DECENIO PASADO, CASOS PARTICULARES, Seminario a cargo de Edelberto Torres, Salón 9 de la FCPyS, 18 horas, Asistencia libre (Seminario de actualización sobre la crisis política y la violencia en América Latina).

LA NOVELA CONTEMPORANEA PRESENTE Y FUTURO (III), Conferencia de Joaquín García Ponce, Salón 11 de la FFyL, 19 horas, Asistencia libre, (Cursillos de literatura contemporánea).

TEATRO, **Acto sin palabras**, de Becket y **Están perdiendo la guerra**, de Cecilia Alatorre, Teatro de la CU (anexo a Arquitectura), A las 12 y a las 19:30 horas, Asistencia libre, (Temporada 1970 de Teatro Universitario).

## EXPOSICIONES

¿Qué publica la Universidad? Exposición de libros editados por la UNAM, Vestíbulo del Palacio de las Bellas Artes.

Calaveras efímeras, de Posada, Galería del Lago.

Exposición bibliográfica e iconográfica Teilhard de Chardin, Biblioteca Nacional, Sala José María Vigil, Asistencia libre.

Exposición con óleos de Karin Ihnen, Galería grande de la Casa del Lago

Exposición bibliográfica y de dibujos elaborados por Francisco Xavier Clavijero, Biblioteca Nacional, Sala José María Lafragua.

Diseño infantil japonés, Escuela Nacional de Artes Plásticas, Asistencia libre.

Exposición permanente del Museo de Geología de la UNAM, Cíprés 176, (Sta. María la Riberal).

## Gaceta UNAM

Universidad Nacional Autónoma de México

Dr. Pablo González Casanova  
Rector

Quim. Manuel Madrazo Garamendi  
Secretario General

Lic. Enrique Velasco Ibarra  
Secretario General Auxiliar

Dirección General de Información y Relaciones

Lic. Gustavo Carvajal Moreno  
Director General

La Gaceta UNAM aparece semanalmente los miércoles, en períodos de vacaciones y exámenes, y cada tercer día en los períodos de clase.

Precio: 20 centavos

Publicada por la Dirección General de Información y Relaciones  
11o. Piso Torre de la Rectoría  
C. U. México 20, D. F.  
Franquicia Postal por acuerdo presidencial de 8 de mayo de 1940.